
      

 

 

 

 

 

 

様々な出来事があった令和５年度が終了します！  

多くのご支援をいただいたことに感謝、感謝、感謝です！ 
新型コロナウィルスの流行が一段落し、ほっとした所ですが、予測もしなかったイ

ンフルエンザの流行、しかも複数回流行し、学級閉鎖が続いた中、何とか、コロナ前

のように行事が行えるよう心くだいた１年間でした。 

運動会、遠足、ハロウィ－ン、マラソン大会、創立１５０周年記念式典など、多く

の行事で保護者の皆様や地域の皆様の多大なご支援、ご協力をいただいたことに深く

感謝申し上げます。無事、行事を終えることができたのも、保護者の皆様、地域の皆

様がいたからこそ、無事、学校運営が進められたと感じております。誠にありがとう

ございました。 

 ４月からは、子供たちは一つ学年が上になり、どんな活躍をしてくれるのか楽しみにしています。

引き続き、子供たちを温かく見守っていただきますようお願いいたします。 

 

４年ぶり卒業記念のお茶会を開催！ 
 

１月１８日（木）、６年生が待ちに待った卒業記念のお茶会が開かれまし

た。４年ぶりに行われました。５月に自分たちで採取した粘土で、６月に苦労

して作った抹茶碗は、伊藤瓢堂先生の手によりていねいに焼き上げられ、桐箱

とともに子供たちに引き渡されました。桐箱の蓋に書かれた瓢堂先生によって

一人一人異なった名前を見た子供たちは大感激！  

その後、特別ゲストとして、水戸葵陵高校書道部による書道パフ

ォ－マンスを観て、いよいよお茶会です。石州流の澤田素南先生に

よるお茶会のデモンストレ－ションを経て、いよいよ自分で作った

抹茶碗の登場です。たどたどしく抹茶を碗に入れ、お湯を注ぎ、茶

筅でかき混ぜ、完成。今までの感謝の気持ちを込めて、家族へ一

服。この空間で、家族と飲む抹茶のおいしさは格別だったようで

す。この活動を支えていただいているボランティアの「魁の会」の

方たちにも感謝、感謝です。 

この模様は、当日の夕方と夜にＮＨＫでも放送されました。イン

タビュ－の中で「もてなしの心と伝統を受け継ぎ、守ることの大切さをよく知ることができた。」と

いう子供の言葉は印象に残りました。 

瓢堂先生は「この後も、子供たちと共に新たに成長していきたい。」と話していました。 

～ 地域学校協働活動のネットワ－クづくりに第一歩の会合が開か

れました ～～～～ 

１月３０日（月）、竹隈市民センタ－で、現在、子供たちに関わっていただ

いていると思われる団体の代表の方に集まっていただき、それぞれ団体の活動

を制限することでなく、子供たちに関わる際に、何か共通した目標をもって関

わってはどうかという会合を市民センタ－長さんを中心に開かれました。具体

的には、令和６年度になってからになるかと思いますが、学校だけではなく、

みんなで子供たちの成長に関わっていこうという趣旨には賛同していただきました。地域の皆様に

は、詳しいことは後日改めてお知らせしたいと思います。 
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浜田地区かるた大会が開催されました！ 中央大会で準優勝！ 
 

 

２月１０日（土）には、浜田小学校のコミュ

ニティル－ムで「水戸郷土かるた」を使い、浜

田地区かるた大会が開かれました。約３０名の

子供たちが参加しました。１月からＰＴＡの共

育委員会を中心に練習会を開き、大会の１週間

前には上大野のチ－ムも参加しました。低学

年・高学年各２チ－ムが水戸市の中央大会に進

みます。高学年の中には、毎年同じチ－ムで参加しているところもあり、素晴らしい連携も見られま

した。子供たちには保護者の方が作った見事なお菓子のトロフィ－が渡されました。 

 この事業は、コミュニティ・スク－ルの地域連携プロジェクトの一つ、「子ども育成プロジェク

ト」の一環として行われています。浜田小学校コミュニティ・スク－ルが目指す「子どもたちのふる

さとづくり」には、欠かせない事業となっています。 

１７日（土）には、水戸市の中央大会があり、本校からは、３年生３人で参加した「らいじんさ

ん」チ－ムが低学年の部で、見事準優勝となりました。 

 

 

 

２月１３日（火）、１年生と４月に入学予定の新入生との「なか

よし会」を４年ぶりに実施しました。始めは、体育館で１年生が企

画したブ－スで遊ぶ時間です。１年生は新入生の手を取り会場に案

内し、水戸ちゃんダンスを踊ったり、ブ－スでみんなが楽しく遊べ

るように声をかけたりと、はりきって活動していました。準備を通

して、１年生の大きな成長を感じることができ、有意義な時間とな

りました。 

また、「なかよし会」を実施している間、新入生の保護者の方へ

講演会と相談会を開きました。これは、コミュニティ・スク－ルの

「子育て・交流・祭」プロジェクトの一環で、「地域とともに子どもを育てる」という思いを大切

に、実施しているものです。茨城大学の菊池美也子先生をお招きして「親も子も１年生」という内容

で、この時期に大切にしたいことを具体的に話していただきました。 

 

「浜田子ども見守る会」の総会を４年ぶりに開催！ 

  ２月２０日（火）に「浜田子ども見守る会」の総会を４年ぶりに開きまし

た。現在、約４０名の登録があり、子供たちの登下校時に緑のジャンバ－を着

て、危険箇所等に立っていただき、子供たちへの見守りを行っていただいてい

ます。今回は、立っていただいている場所の確認、課題についての話し合いを

行い、その後、出席していただいた方の自己紹介、立っている場所等を話して

いる様子をビデオ撮影し、給食の時間に全校へ放送しました。 

 

「下市タウンフェスティバル」に参加してきました！ 

３月３日（日）、ハミングロ－ドで「下市タ

ウンフェスティバル」が開かれました。本校か

ら、ブラスバンドのパレ－ド・ステ－ジ演奏、

子供神輿、ＰＴＡバザ－、親子で遊ぼう作ろう

から「万華鏡づくり」「マイハンガ－づくり」

で参加しました。大人も子供も楽しめるフェス

ティバルでした。 

 

 

 「なかよし会」＆家庭教育研修会が開催されました！ 

 

 


